
 

 

 

 

 

 

第４回、第５回学校運営協議会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。 

○ 開催日時 第４回 平成２７年７月２７日（月） 午後３時より午後５時３０分まで 

       第５回 平成２７年８月３１日（月） 午後２時００分より午後５時まで 

○ 会 場  第４回・第５回  音羽中学校 地下１階地域開放室・２階校長室 

○ 出席者  堀内一男様（会長）、下山良智様（副会長）諸留和夫様、右近茂子様、宝川順子様、 

井上充代様、弘世京子様、愛川 睦（校長）、石出勉（副校長） 

（第４回は右近茂子様、宝川順子様が欠席、第５回は下山良智様、宝川順子様が欠席） 

《第４回 連絡・報告事項》         司会：堀内一男様（会長）、記録：石出勉（副校長）  

（１）音羽中学校の「いじめ防止基本方針」について、確認しました。 

  昨今のニュースを受け、昨年度策定した「いじめ防止基本方針」について、具体的取り組みについて報

告し、確認しました。 

（２）１学期の状況について 

・八ヶ岳移動教室、職場体験の活動報告。地域支援本部によるサポートについて報告しました。 

・7/18(土) 公立中学校進学キャンペーンについて 

・ソフトテニス、柔道、バスケ、卓球、吹奏楽が都大会出場。個人では、硬式テニスと水泳で関東大会出場。 

（３）夏季休業期間の予定について報告しました。 

  教育相談、夏季補充教室、総合体育大会が予定されている。 

（４）公立小中学校教員公募パンフレットについて報告しました。 

  教育委員会に提出した公立小中学校教員公募パンフレットの最終原稿を報告しました。 

《第4回 意見交換会》 

①午後４時より５時３０分まで、地下１階地域開放室でＰＴＡ役員と学校運営協議会の委員で意見交換会

を行いました。 ②学校運営協議会のこれまでの活動等を説明したあと、保護者から見た音羽中学校の活

動についての意見を行い、貴重な意見を聞くことができました。 

《第５回 意見交換会》               司会：堀内一男様（会長）、記録：石出勉（副校長）  

（１）教職員、学校支援地域本部、学校運営協議会との意見交換会を行いました。 

①平成２７年８月３１日（月）午後２時より３時まで、地下１階地域開放室で教職員、学校支援地域本部、

学校運営協議会で意見交換会を行いました。 

 ②ＰＴＡや地域の支援が毎年大変ありがたいことなどについての教職員から話を聞くことができました。 

《第５回 連絡・報告事項》 

（１）夏季休業期間の学校状況について報告しました。 

    補習教室を実施しました。都大会、ブロック大会、区総合体育大会、都吹奏楽コンクールで各部が

活躍しました。吹奏楽部は都コンクールで金賞をいただきました。 

（２）９月の予定について報告しました。 

    １日（火）始業式、防災引き渡し訓練。１２日（土）教科の授業地区公開講座。28日(月)、29日(火)

定期考査。 

（３）webページのリニューアルについて報告がありました。 

《委員より一言》今月の委員は右近茂子様です。 

 中学校の三年間はあっという間です。教職員、生徒、保護者も同じ三年間ですが、生徒の身体的、

精神的成長は大人が思う以上に著しいものと思われます。この貴重な時期に、地域の者として、主任

児童委員の立場として関わらせていただくことを感謝しながら、「常に生徒にとって」を柱に考える

学校であってほしいと願い、少しでも力になることができたらうれしいと思っております。 

                                  主任児童委員  右近茂子 

 

次回の学校運営協議会は、９月２８日（月）、午後３時より音羽中学校で開催します。 

文京区教育委員会指定 コミュニティ・スクール  

学校運営協議会だより                    
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